

葉山町議会議長 伊東 圭介 様

(株)サンピア及びサンヨーホームズ(株)による「(仮称)サンアリーナ葉山 新築計画」の見直しを求める陳情書。

陳情趣旨

この計画は発表から約一年半経ちましたが、今現在、尚も未決事項や検討事項が多く残っている状況です。

特に、地下水の件、機械式駐車場については、私たちの不安や懸念が大きく、昨年、この議会に陳情を出し、採択されました。(陳情第5-1号、陳情5-14号)
議会の皆さまが気持ちを汲み取って下さり、思いをひとつにできましたこと、感謝いたします。

この2つの事案に関しては、町から事業者に対し、厳しく指導されていると聞いておりますが、地下水については、調査を実施するのか否かの結論を先延ばしにし、機械式駐車場については、歩み寄りが全く見られません。事業者はこのような問題をおざりにしたまま、町に対し次の行程、各課協議に進むように強請しています。また、施工方法についての説明が、施工者未定との理由で未だにされていませんが、葉山町まちづくり条例には、各課協議に入る前に実施するよう明記されています。

このように、町議会において陳情が採択された案件に対応する姿勢すら見せず、まちづくり条例を守る意識が不足している事業者とその計画は、地域住民にとって全く理解できるものではありません。

以上の理由により、葉山町が(株)サンピア及びサンヨーホームズ(株)に対し「(仮称)サンアリーナ葉山 新築計画」を地域の方々に寄り添った計画、葉山町民が今まで通り安心して豊かで穏やかに暮らせる環境を奪うことが無いよう、計画の見直しを要請していただくよう、葉山町議会におかれまして、その後押しを求めます。

何卒、よろしくお願ひいたします。

添付の資料、「(仮称)サンアリーナ葉山 要説明事項についての見解」は、第一回住民説明会からちょうど一年後の昨年12月25日に事業者から町に提出された見解書です。

令和6年2月5日

